Ressort: Finanzen

Klage gegen Atomausstieg: EnBW scheitert vor Bonner Landgericht

Bonn, 06.04.2016, 11:48 Uhr

GDN - Der Energiekonzern EnBW ist mit seiner Atomklage gegen den Bund und das Land Baden-Württemberg wegen des AKW-Moratoriums von 2011 vor dem Bonner Landgericht gescheiter: Das Gericht wies die Schadensersatzklage ab. Begründet wurde die Entscheidung unter anderem damit, dass EnBW es unterlassen habe, den Schaden durch die Einlegung eines Rechtsmittels abzuwenden.

Hätte der Konzern direkt nach der Ankündigung der Stilllegung im März 2011 geklagt, hätte die Klage nach Ansicht des Gerichts Aussicht auf Erfolg sowie eine aufschiebende Wirkung gehabt und den Schaden von EnBW abwenden können. EnBW hatte wegen des dreimonatigen Betriebsverbots, das 2011 nach der Atomkatastrophe von Fukushima verhängt worden war, Schadensersatz verlangt. Der Konzern kann gegen das Urteil Berufung einlegen.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-70489/klage-gegen-atomausstieg-enbw-scheitert-vor-bonner-landgericht.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com